
第 1回いなべ市議会 報告会 報告書 

 

いなべ市議会議長  様 

 

（ ２ ）班 班長  水谷 治喜  

 

開催日時 平成 29年 4月 27日（木）19時 30分～21時 00分 

開催場所 北勢市民会館 大会議室 

参加人数 43人 

出席議員 

水谷 治喜、種村 正巳、伊藤 智子、清水 隆弘、多湖 克典、 

川瀬 幸子、衣笠 民子、岡 英明、林 正男、小川 克己 

進行係（水谷治喜）、記録係（川瀬幸子）、資料作成係（衣笠民子・清水隆弘） 

報告会のながれ 19時 30分～ 開会・挨拶 

19時 35分～第 1部 平成 29年 3月定例会報告 

        ■３月定例会で審議した議案について 

        ・平成 29年度予算（各委員会での審査ポイント） 

        ・平成 28年度補正予算 

        ■議会基本条例の制定について 

        ・条例のポイントを説明 

        ■各委員会の所管事務調査について 

        ・平成 29年度に実施する書簡事務調査のテーマ 

20時 30分～第 2部 意見公聴 

        ■ご来場いただいた皆様からご意見をうかがう 

21時 00分   ■閉会・挨拶 

 

会場でいただいた

質問・意見 

 

 

別紙のとおり 

アンケート結果 別紙のとおり 

 

  



会場でいただいた質問・意見等と回答（議会報告） 

日 時 平成 29年 4月 27日 19時 30分～21時 00分 

会 場 北勢市民会館 2階 視聴覚室 

 

■３月定例会報告に対する質問・意見 

市民からの質問 議員答弁 

【福祉バスについて】 

・福祉バスがあり、助かっている。自分で買い物をするこ

とがお年寄りの生きがいとなっている中、本数が少ないの

で利用しない（しにくい）という状況が生まれている。（現

状）東貝野は半日に 1 回だけ。タクシーを呼んでもなか

なか来ない 

・これくらいの予算であれば営利目的ではなく、市で運営

しているので、ルートの巡回運行で便利にしてもらいたい 

・空気を運んでいるだけでもいいのでバスの運行回数を増

やしてほしい 

・継続になっているが、議会としてどうしていきたいのか。 

 

・本数の件に関しては議会としては議論していな

い。 

H27年度全ルートの利用人数は 10万 4617人 

 

 

・ルートの見直しなどもご要望頂くが年に一度検

討されている。 

 

 

・新庁舎完成後には、大幅なルート変更が行われ

ると聞いている。 

【議会全般について】 

・委員会以外に時間はとられているか。 

・議員に市民から要望があったことを伝える場はあるの

か。市民は身近な問題を役所に言えない。 

 

 

 

 

 

 

 

・各常任委員会では、行政から出された部分から

審議し、後に 15分間の質問タイムがある。そこで

それぞれの議員から意見を述べる場が設けてあ

る。 

・各委員会審議の中で、予算に適ったことを審議

していく。 

・委員会終了後予算が出ていなくてもその委員会

に属することであれば意見を述べる場が設けてあ

る。 

【市の施設について】 

・員弁コミュニティプラザの集会室は空調の音がうるさく

て夏と冬は使えない。 

さくらホールは改修されたが録音方式も古く、員弁コミ

ュニティプラザはケーブル１つ無い。 

・今まで役所へ言ったことはあるが、お願いしても言うこ

とを聴かない（私見）。 

・質問の後に公聴会で意見を聴かせていただきま

す 

【資料について】 

・28・29年度の予算で差異がでているのはなぜか。（P８

市民税（24,6 億）１８．９増えている。予算規模は 11,5

億の差異はどこにあるのか（P１１、１３事業 ） 

 

・福祉事業 差異が出ているのはなぜか  

 

・いなべ市の基本目標としてバス交通整備があるが、それ

に沿って拡充していくということで良いのか。議員はどう

考えているのか？ 

 

・予算をすべて記載していないので差異が出てい

る。今日の資料は予算の中から主な事業を抜粋し

て載せている。誤解を招かないよう、今後は、わ

かりやすい資料を作成する。 

・福祉事業での差はバスの購入費用（マイクロバ

ス 1台とワゴン車 1台） 

・拡充していく方がいいと思うが現状ではそうい

う答弁ではなかった。 

・議員それぞれの考えはあると思うが、一度持ち

帰り後日HPなどで答えさせて頂きます。 

  



会場でいただいた質問・意見等と回答（意見広聴） 

日 時 平成 29年 4月 27日 19時 30分～21時 00分 

会 場 北勢市民会館 2階 視聴覚室 

 

■意見広聴での質問・意見 

質問・意見の概要 当日回答内容 

【シティプロモーションについて】 

・P11シティプロモーションの成果は何か 

 

・都市部の人に「いなべ市」を知ってもらう。 

【交通手段について】 

・高齢者の交通手段について 

【人口流出について】 

・若者の人口流出（いなべに就職する場所がない） 

どういう対策を考えているか 

バスの拡充について議員はどう思っているか①高齢者

が車を運転できないことに対しては②若者が都市は流

出している。大学・学校がなく都市へ出ていく。就職先

もいなべにはないどう思っているのか 

 

・議会としては統一していない。持ち帰り後日返答

する。 

・議会として検討し返答する 

【旧庁舎について】 

・旧庁舎をどうするのかという計画が無い。庁舎を造っ

たら建設ばかりに話が行っている。旧庁舎の利用につい

てはどうなっているのか。 

 

・議員からも意見は出ているが、結果は出ていない。 

貴重な意見として受ける 

【福祉バスについて】 

・山の方に住んでいる人が買い物に行った際、荷物が重

くて動けずにいる。 

・高齢者が生きがいを感じられるように毎日集まれる場

所が欲しい。議会に言ってもあかんというのをよく聞

く。本当に困っていることを何とかしてくれる、人の意

見を聴いてくれるいなべ市議会であってほしい。 

 

 

・今回福祉バスに関して多くの意見を頂きましたの

で、市民が利用しやすい福祉バスになるよう委員会

としても協議していきたい。 

【議会について】 

・弱い人を大事にする市政や議会であってほしい 

・お金のない人、困っている人のために議員になってほ

しい 

 

 

 

 本日頂いた意見はすべて持ち帰り検討し報告させ

ていただきます。 

後刻 HPなどで公表しますのでご確認ください。 

 

 

 


